



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Référence	<b>84744356</b>
Prix	<b>370 000 €</b>

# Versailles

## Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes vous présente cet appartement de 2 pièces principales en parfait état d'une superficie de 42 m<sup>2</sup> environ, niché au 3ème et dernier étage avec ascenseur d'une copropriété des années 1990 de standing, sécurisé avec gardien où vous pourrez bénéficier des jardins privés, fleuris et arborés. Situé au sein d'un environnement très privilégié, au calme absolu à la limite du parc du château de versailles, tout en étant à seulement 12 minutes à pied des commerces et des restaurants de la rue de la paroisse, du marché et de la gare rive droite (ligne L). Une vue Dégagé et du cachet ...

*Your barnes agency is listing this 42m<sup>2</sup> (452 sq ft) 1-bed apartment in immaculate condition on the 3rd and top floor of a secure, high-end 1990 condominium with a concierge and lift, with private gardens planted with flowers and trees. In a highly exclusive environment enjoying great peace and quiet, next to the park of château de versailles yet only a 12-minute walk from the shops and restaurants on rue de la paroisse, the market and rive droite train station (line L). The unobstructed view and character of this unique property will delight with its meticulous fittings including mouldings, ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

